



COMUNICADO DE PRENSA

Impacto del incremento de aranceles

Encuesta telefónica nacional

La industria del acero y el aluminio en la relación comercial

México-EEUU

Carpeta de indicadores y tendencias sociales

El Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública presenta:

Los resultados de la encuesta telefónica nacional *Impacto del incremento de aranceles*, la cual tiene como objetivo generar información relevante con base en la percepción ciudadana respecto a la imposición de aranceles al acero y aluminio por parte del presidente de Estados Unidos hacia México. Ejercicio estadístico que se realiza a través de la indagación de las siguientes variables: impacto en el TLCAN, postura del gobierno mexicano y posibles impactos económicos y sociales.

Asimismo, se presenta la carpeta de indicadores y tendencias sociales denominada *La industria del acero y el aluminio en la relación comercial México-EEUU*. Documento que aborda la importancia de la industria del acero en México respecto a la imposición de aranceles y su relación con el TLCAN